

Cae la producción petrolera de EU desde la cúspide del año (El Financiero 03/09/15)

Cae la producción petrolera de EU desde la cúspide del año (El Financiero 03/09/15) MAURO A. MONTERO Jueves, 3 de septiembre de 2015 El promedio de bombeo diario durante agosto, registrado en la principal economía del planeta, fue de 9.35 millones de barriles. La producción de petróleo en Estados Unidos ha bajado, durante agosto cayó a su menor nivel en seis meses, según cifras del Departamento de Energía de ese país. Así, las cifras muestran un bombeo promedio diario de 9.35 millones de barriles en el octavo mes del año, equivalente a una contracción de 2.61 por ciento respecto a julio y también de 3.93 por ciento frente al máximo de junio. Los precios también presionan. Lo que no ha logrado la competencia mundial ni los acuerdos entre naciones, lo consiguió la caída de los petroprecios. La contracción de los precios globales redujo el atractivo en los últimos meses y le pegó a las acciones de las grandes trasnacionales petroleras. Todo indica que las firmas energéticas han reducido el bombeo desde el punto cúspide, debido a que sus acciones empieza a bajar porque tienen menos atractivo ante perspectivas de menores ingresos. En un mes, la acción de Exxon Mobil cayó 7.55 por ciento, la de Chevron 11.78 y la de ConocoPhillips 5 por ciento, por mencionar algunos ejemplos. En marzo y abril el promedio de producción de crudo fue de 9.38 millones de barriles diarios (mbd), en mayo la cifra ascendió nuevamente y registró 9.42 mbd. Como ya se mencionó, el mes de junio la producción fue de 9.6 mbd, con lo que al mismo tiempo marcó un nivel máximo; en julio descendió a 9.53 millones. Por ahora, la producción liga dos meses con descenso, en los que ha dejado de producir 377 mil barriles diarios respecto a lo que producía en junio. A pesar de ello, los precios siguen presionados por diferentes factores, entre ellos el sobreabastecimiento, ya que otros productores han incrementado las cuotas de bombeo, en una trayectoria contraria. A lo anterior se debe agregar la caída en la demanda mundial, que es provocada por un menor crecimiento económico de los principales motores mundiales, como China y Europa. Reservas de crudo En relación con las reservas petroleras de Estados Unidos, éstas mantuvieron el soporte de 450 millones de barriles. Rebotaron desde una cifra de 451 millones a una de 455 millones de barriles almacenados en la semana terminada el pasado 28 de agosto. En términos mensuales, las reservas acabaron el mes anterior con un promedio de 454 millones de barriles, lo que representa una contracción de 1.68 por ciento, equivalente a 7.66 millones menos que durante julio. Se trata del cuarto mes con descensos consecutivos; sin embargo, el nivel actual de inventarios de ese país es de los más altos en la historia, y el ritmo de consumo ha descendido. La combinación de factores afecta las cotizaciones, debido a que Estados Unidos es el mayor consumidor de hidrocarburos en el planeta. En abril pasado el promedio alcanzado fue de 483 millones de barriles, el más alto en términos mensuales. Además, en la última semana de ese mes alcanzó el mayor almacenaje visto, con un récord de 491 millones. almontero@elfinanciero.com.mx